



Señala MC a priistas de romper acuerdo

MARTHA MARTÍNEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

El "plan B" en materia electoral confrontó a los diputados priistas Alejandro Moreno y Rubén Moreira con el coordinador de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara, Jorge Álvarez Máynez.

La madrugada del miércoles, el líder de la bancada naranja acusó al tricolor de romper un acuerdo para quitarle el quórum a Morena y complicar la votación de la reforma de leyes secundarias.

"Habíamos acordado con la oposición no votar hasta el último momento para no darle quórum a Morena y sus aliados. Pero por alguna extraña razón el PRI votó desde el primer momento. El PAN y el PRD sí cumplieron el acuerdo y aguantaron", posteo el emecista.

Moreira negó haber sostenido algún acuerdo con su homólogo de MC, a quien calificó de poco confiable.

"Nosotros no acordamos con esquirole. Tú no eres confiable. Jamás hacemos acuerdos con tu partido", señaló.

Minutos después, Álvarez Máynez publicó una ima-

gen en la que se ve a Moreira y a los coordinadores de Morena y del PVEM, Ignacio Mier y Carlos Puentes, dialogar en el pleno.

"Esta foto es de hace unos momentos en el pleno. Me queda claro con quien acuerdas. Aunque insultes y ofendas, no se puede tapar el sol con un dedo", escribió.

El líder del PRI, Alejandro Moreno, calificó a Álvarez Máynez como traidor.

"Diputado @Alvarez-Maynez eres un traidor a la oposición. Buscas dividir y confundir a la coalición #VaporMexico para hacerle el juego sucio a Morena.", lanzó.

El emecista le contestó al diputado federal del tricolor.

"Le agradezco su tweet, señor Alito. Como algún día escribió el gran Julio Scherer García: Usted me hace falta como punto de referencia: vive la vida que desprecio".

Ayer, Álvarez Máynez informó que MC presentó el un amparo contra el "plan B".

"Estamos recurriendo a la justicia federal, a través del juicio de amparo, porque lo que se hizo ayer no tiene precedentes y no tiene ningún resquicio de legalidad", indicó.



El diputado emecista Jorge Álvarez Máynez la madrugada de ayer en San Lázaro.